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例会報告 第２５２５回 平成２８年７月２１日（木曜日） 天気：晴れ 

■例会司会：有田ＳＡＡ 

■開会点鐘：竹葉会長 

■Ｒソング：奉仕の理想 

■ゲスト ：清家敬太郎様（エコ幡多代表） 

■ビジター： 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 
 

■会長報告  竹葉会長                 
四万十ＲＣより米山記念奨学生学友会卓話の依頼書が届
いています。 
今年は四万十ＲＣが担当となっています。世話クラブは
高知西ＲＣ、奨学生は韓国の学生です。予定では１０月
２５日(火)となっています。決定次第、例会変更をして
参加したいと思います。 
ポケモンＧＯが世界的にブームとなっていますが、社会
問題ともなっています。皆さんも注意して下さい。 
 

■幹事報告  竹田幹事                  
■ガバナー事務所より： 
米山学友ホームカミング制度のご案内 
会員増強地区セミナー・クラブ研修リーダー育成セミ
ナーのご案内 
ロータリー財団１００周年に関する件について 

■高知中央ＲＣより：創立３０周年記念ＤＶＤ 
■宿毛マラソン実行委員会より： 
平成２８年度第１回総会の資料 

■宿毛地区地域安全協議会より： 
４～６月の活動報告・広報 

 
欠席届 １５名 
 

■委員長報告                    
ロータリーの森 髙瀨委員長 
７月１７日(日)竹葉会長、竹田幹事と３名でロータリー
の森の草取りを２時間程実施しました。 
宿毛市商工観光課にも挨拶に行って来ました。また草取
りを行いますので宜しくお願いします。 
 
ゴルフ愛好会 西田幹事 
２０１５－２０１６年度の決算書を出来ましたので愛好
会の方は確認をお願いします。 
 

 

■プログラム 保田企画委員長                      
幡多エコサイクル紀行 清家敬太郎様 
エコ幡多が設定した高知県西部のサイクリングルート。 
幡多地域には１２ルート。 
幡多地域は自転車で走るのにこんなに楽しい場所は日本
にもそうはないそうです。その要因の一つが幡多には県
道を始めとする市町村道が網の目のように通っているこ
と。田舎道ではあるが極上の自転車道だそうです。 
そんな道を活かして作ったのが街道サイクルルート。現

在幡多には１２本のルートがあるそうです。 
その街道サイクルルートを映像化したＤＶＤを作成。 
ナビゲーターとして現在大月町の地域おこし協力隊で
派遣されている女性をナビゲーターとして作成した土
佐清水市・大月町を走る「桃色さんご街道」のＤＶＤ
を紹介して頂きました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
■出席報告                    
６５．５２％ 
 

■会長       竹葉 良仁      ■職業奉仕委員長  茂呂 博光 
■幹事       竹田 米廣      ■社会奉仕委員長  高瀬 一也 
■ＳＡＡ      有田 裕彦      ■国際奉仕委員長  保田 孝司 
■クラブ奉仕委員長 田渕 満博      ■青少年奉仕委員長 吉田 侑希 
 
■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30    ■事務所 〒788-0003 
■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル          高知県宿毛市幸町 6-43 
URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/     TEL 0880-63-3416 
E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp                    FAX 0880-63-3417 


